



## DECLARACIÓN PÚBLICA FUNCIONARIOS LICE JOSÉ VICTORINO LASTARRIA

Los y las docentes, y asistentes de la educación del Liceo José Victorino Lastarria repudiamos con firmeza la agresión física, verbal y psicológica recibida por una docente de nuestro establecimiento de parte de un grupo de estudiantes, en el contexto de la votación que se efectuó el día viernes 21 de octubre, de dicho estamento, para decidir la continuidad de la “toma ilegal” de nuestro Liceo.

La agresión a nuestra colega la recibimos como una agresión a todos los funcionarios de nuestro liceo. Por ello que, en esta relación asimétrica que se ha generado entre estudiantes y el resto de la comunidad, solo nos queda junto con condenar y repudiar este acto, hacer un llamado a las autoridades a buscar una pronta solución a este conflicto y también a los padres y apoderados a hacerse cargo del actuar de sus hijos presentes en la toma, pues los principales afectados en este tipo de movilizaciones, serán siempre nuestros estudiantes.

Como trabajadores de la educación, estamos y estaremos siempre disponibles para un diálogo respetuoso con todos los estamentos de nuestra comunidad educativa y, especialmente, con nuestros estudiantes. Sin embargo, vemos con preocupación los distintos actos de violencia a los que nos hemos visto enfrentados y expuestos como comunidad durante este año, pues es importante mencionar que este hecho no es el primer ataque recibido y claramente no será el último si no se toman medidas contundentes contra los culpables.

Hacemos un llamado a la reflexión de todos los integrantes de la comunidad educativa, principalmente a nuestros estudiantes, ya que solo sobre la base de vínculos saludables y respetuosos podremos construir una mejor educación. Esperamos que los jóvenes se hagan responsables de sus acciones, condenen lo ocurrido y resuelvan una forma concreta de reparación, primero, con la docente afectada, y posteriormente con la comunidad toda.

Docentes y Asistentes de la Educación  
Liceo José Victorino Lastarria

Providencia, 25 de octubre de 2022